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BEN-HIR AIRES DE SANTANA
VEREADOR

exceteruríssrMo sENHoR PRESTDENTE ol cÂulRe MUNIcIPAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais vem

requerer a V.Exa. que após a deliberação e a aprovação do plenário, seja encaminhado

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicâção:

"ruplaruteÇÃo DE TERRAPLENAGEM, MEto-Fto coNJUGADo coM SARJETA

NA RUA oue esrÁ LocALtzADA EM FRENTE Ao cAMPo DE FUTEBoL,

srruADA No LoTEAMENTo aNoÉltcl AYRES, couUNIDADE Rto DE oNDAS,

ZONA RURAL DESTA CIDADE."

Justificativa

Atendendo as reivindicações dos moradores do Loteamento Angélica Ayres,

situado na Comunidade Rio de Ondas, é que venho requerer ao Poder Executivo

Municipal a implantação de terraplenagem, meio-fio conjugado com sarjeta na rua que

está localizada em frente ao campo de futebol,, situada no supramencionado

loteamento.

O benefício na supramencionada rua é de grande relevância, pois a comunidade

sofre constantemente com a lama no período das chuvas e poeira no período de

estiagem, que por sua vez, ocasionam problemas de saúde e prejudicam a

trafegabilidade dos moradores, além de ser um antigo anseio comunitário.

Diante dêstas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se

requer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 20 de setembro 2023.
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--ExcELENTíssuvto SENHoR PRESIDENTE DA cÂwlnne MUNlctPAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais vem

requerer a V.Exa. que apos a deliberação e a aprovação do plenário, seja encaminhado

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

,,IMeLANTAçÃO DE TERRAPLENAGEM, MEIO-FIO CONJUGADO COM SARJETA

NA RUA D, SITUADA NO LOTEAMENTO ANGÉLICE AYRES, COMUNIDADE RIO

DE ONDAS, ZONA RURAL DESTA CIDADE.''

Justificativa

Atendendo as reivindicações dos moradores do Loteamento Angélica Ayres,

situado na Comunidade Rio de Ondas, é que venho requerer ao Poder Executivo

Municipal a implantação de terraplenagem, meio-fio conjugado com sarjeta na Rua D,

localizado no supramencionado loteamento.

Trata-se de um antigo anseio comunitário e sonho dos moradores em serem

agraciados com este benefício, uma vez que, amenizará os transtornos causados tanto

nos períodos chuvosos, quanto nos períodos de estiagem, quando a poeira causa

muitos problemas respiratórios em crianças e idosos. Esta benfeitoria, também

proporcionará condições dignas de qualidade de vida as famílias que residem nesta

localidade.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicaçáo, pelo que se

requer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 20 de setembro 2023.
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BEN.HIR AIRES DE SANTANA
VEREADOR

ExcELENTisstwto SENHoR PRESTDENTE DA cÂueRe MUNIcIPAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais vem

requerer a V.Exa. que apos a deliberação e a aprovação do plenário, seja encaminhado

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

,,IMeLANTAçÃO DE TERRAeLENAGEM, MEIO-FIO CONJUGADO cOM SARJETA

NA TRAVESSA SITUADA ENTRE AS RUAS ORNELINA MATIAS E AGRIPINA

RODR|GUES, STTUADA NO LOTEAMENTO ANGÉLICA AYRES, COMUNIDADE RtO

DE ONDAS, ZONA RURAL DESTA CIDADE."

Justificativa

Atendendo as reivindicações dos moradores do Loteamento Angélica Ayres, é

que venho requerer ao Poder Executivo Municipal a implantação de terraplenagem,

meio-fio conjugado com sarjeta na Travessa situada entre as Ruas Ornelina Matias e

Agripina Rodrigues, na supramencionada localidade.

Trata-se de um antigo anseio comunitário e sonho dos moradores em serem

agraciados com este benefício, uma vez que, amenizará os transtornos causados tanto

nos períodos chuvosos, quanto nos períodos de estiagem, quando a poeira causa

muitos problemas respiratorios em crianças e idosos. Esta benfeitoria, também

proporcionará condições dignas de qualidade de vida as famílias que residem nesta

localidade.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se

requer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 20 de setembro 2023.
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BEN.HIR AIRES DE SANTANA
VEREADOR

excelerutlsstMo sENHoR PREsIDENTE DA GÂMARA MUNIGIPAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais vem

requerer a V.Ex." que após a deliberação e a aprovação do plenário, seja

encaminhado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"IMPLANTAçÃO DE SINALIZAçÃO E UMA FAIXA DE PEDESTRES NA RUA

osvALDo DIAS (EM FRENTE I RestoÊHcn t.tÚueRo 260), LocALIzADA No

BAIRRO BARREIRINHAS, NESTA CIDADE."

Justificativa

Considerando as reivindicações dos residentes na via, venho solicitar ao Poder

Executivo Municipal a implantação da sinalização e uma faixa de pedestres na Rua

Osvaldo Dias (em frente a residência número 260), situada no Bairro Barreirinhas.

Esta solicitação justifica-se devido ao intenso fluxo de pessoas e de veículos

automotores que transitam na rua supramencionada. Assim sendo, o pedido em

questão objetiva proporcionar maior segurança aos pedestres e a redução da

velocidade dos veículos que por ali trafegam.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se

requer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 25 de setembro de 2O23.
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BEN.HIR AIRES DE SANTANA
VEREADOR

ExcELENTÍssrMo SENHoR pRESTDENTE oA cÂnitaRl MUNIcIPAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuiçóes legais e regimentais vem requerer

a V.Ex." que após a deliberação e a aprovação do plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr.

Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"IMPLANTAçÃo DE UMA FAIXA DE PEDESTRE NA RUA SÃO BERNARDO E

SINALIZAÇÃo (No cRUzAMENTo coM A RUA SENHoR DoS AFLIToS),

LOCALIZADA NO BAIRRO BARREIRINHAS, NESTA CIDADE.''
LA i'a'A Lii;n,r.,r';ildr.; Ba rr cir.aS

Prolor911l n,, J?gl

solicitar ao Poder Executivo Municipal a implantação de uma faixa de pedestre e sinalização

na Rua São Bernardo (no cruzamento com a Rua Senhor Dos AÍlitos, localizada no Bairro

Barreirinhas.

Vale enfatizar que o local supramencionado conla com um grande fluxo de veículos

de passeio e de pedestres, dificultando e colocando em risco a travessia dos pedestres que

necessitam se locomoverem de um lado para o outro da via, correndo sérios riscos de

sofrerem graves acldentes, visto que, a pista favorece a elevada velocidade dos veículos

automotores.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se

requer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 25 de setembro de 2023. la
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Justificativa

Considerando as reivindicações dos moradores do Bairro Barreirinhas, venho
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BEN.HIR AIRES DE SANTANA
VEREADOR

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE OA CÂMAR.A MUNICIPAL VEREAOORES

DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais vem requerer

a V.Ex.a que após a deliberação e a aprovação do plenário, seia encaminhado ao Exmo Sr'

Prefeito Municipal a seguinte indicação:

,,lmplantação de sinalizaçôes e duas faixas de pedesbes na Rua das Tuóinas (sendo

uma em Írente a casa do Marceneiro e uma em frente a Distribuidora 3J), localizada

no Bairro Barreirinhas, nesta cidade." Ci;, ;ra i.,:r.i,r;,pal de Barreiras
Pi.tocolo n" JJ8q

Justificativa âs 09:3i horas
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Considerando as reivindicações dos moradores do Bairro Barreirinhas e Baiiros "

Adjacentes, venho solicitar ao Poder Executivo Municipal as implantaçôes de sinalizaçÕes

e duas faixas de pedestres na Rua das Turbinas (sendo uma em frente a Casa do

Marceneiro e uma em frente a Distribuidora 3J).

Os locais supramencionados contam com um grande fluxo de veículos de passeio e

cargas, ônibus e pedestres, dificultandoe colocando em risco a travessia dos pedestrêsque

necessitam se locomoverem de um lado para o outro da via, correndo sérios riscos de

sofreremgraves acidentes, visto que, as pistas favorecem a elevada velocidade dos veículos

automotores.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se

requer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 25
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